



Estimad@s Amig@s

Durante los meses de octubre y noviembre fue posible retomar algunas actividades de forma presencial, a propósito de la tregua que vino a ofrecer la pandemia. Fue así como, entre todas nuestras iniciativas, nos abocamos a la tarea de rendir homenaje a los 70 de Paine en las distintas conmemoraciones, junto a sus familiares..

En el epílogo de este 2021 algo agitado para el país, compartimos una vez más con cada una y cada uno de ustedes lo que fue este recorrido de memoria que nos convoca a diario. Saludamos, por cierto, a las y los integrantes de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y Ejecutados de Paine (AFDDyE) por la hidalgua con que siguen luchando por verdad y justicia.

¡Les abrazamos con cariño y que no nos falle la memoria!

LO MÁS DESTACADO



Emotivo reencuentro de la AFDDyE de Paine



Con sus miradas que son vida



Los mártires de El Escorial

[VER MÁS](#)

[VER MÁS](#)

[VER MÁS](#)



Educar la memoria y los DD.HH. en la nueva Constitución



El Colorín de Paine, genuino eslabón de la verdad



Los estudiantes recorren el Memorial virtual

[VER MÁS](#)

[VER MÁS](#)

[VER MÁS](#)



¡Que no te falle la Memoria!

Porque defender la memoria es asegurar el futuro y la No Repetición

[VER MÁS](#)



Memorial Paine, un lugar para la memoria

